

- Si Mohamed Arbadji, daïra de Bordj Menaiel, wilaya de Boumerdès,
- Mohamed Bouguerra, daïra de Theniet El Had, wilaya de Tissemsilt,
- Abdelkrim Lachichi, daïra de Taleb Larbi, wilaya d'El Oued,
- Azzedine Chekhab, daïra de M'Daourouche, wilaya de Souk Ahras,
- Abdelhamid Guerfi, daïra de Taoura, wilaya de Souk Ahras,
- Ahmed Lamouri, daïra de Sédrata, wilaya de Souk Ahras,
- Mokhtar Kadi Hanifi, daïra de Zéralda, wilaya de Tipaza,
- Abderrahmane Chabane, daïra de Cherchell, wilaya de Tipaza,
- Abdelkader Ouali, daïra de Koléa, wilaya de Tipaza,
- Rabah Bouzbid, daïra de Chelghoum Laïd, wilaya de Mila,
- Mustapha Chaouch, daïra de Béni Saf, wilaya de Aïn Témouchent,
- Seghir Benlaalam, daïra de Métlili, wilaya de Ghardaïa,
- Mohamed Si Djillani, daïra d'Ammi Moussa, wilaya de Relizane,
- Abderrahmane Louber, daïra d'Oued Rhiou, wilaya de Relizane.

↔

Décret exécutif du 1^{er} septembre 1990 portant nomination de secrétaires généraux de wilaya.

Par décret exécutif du 1^{er} septembre 1990, sont nommés en qualité de secrétaires généraux de wilaya, des wilayas suivantes MM. :

- Mohamed Kali, à la wilaya d'Adrar,
- Mustapha-Rachid Bouchareb, à la wilaya de Chlef,
- Ali Boulatika, à la wilaya de Laghouat,
- Nadjib Senouci, à la wilaya d'Oum El Bouaghi,
- Hocine Ouaddah, à la wilaya de Batna,
- Mohamed Lakhdar Gouhmaz, à la wilaya de Béjaïa,
- Hacène Seddiki, à la wilaya de Biskra,
- Khelil Omari, à la wilaya de Béchar,
- Adda Selouani, à la wilaya de Blida,
- Rachid Zellouf, à la wilaya de Bouira,
- Rachid Benzaoui, à la wilaya de Tamanghasset,
- Larbi Merzoug, à la wilaya de Tébessa,
- Mouloud Si Moussa, à la wilaya de Tlemcen,
- Aïssa Nedjadi, à la wilaya de Tiaret,
- Kheirredine Chérif, à la wilaya de Tizi Ouzou,

- Djelloul Lakhdar Benelhadj, à la wilaya d'Alger,
- Mohamed Laïd Hassani, à la wilaya de Djelfa,
- Djamel Eddine Liamini, à la wilaya de Jijel,
- Mostéfa Kouadri-Mostefai, à la wilaya de Sétif,
- Rachid Menacer, à la wilaya de Saïda,
- Abderrahmane Ainad Tabet, à la wilaya de Skikda,
- Aoued Benabdellah, à la wilaya de Sidi Bel Abbès,
- Djamel Nourredine Guinoun, à la wilaya de Annaba,
- Mohamed Boulkour, à la wilaya de Guelma,
- Abdelhamid Kaouli, à la wilaya de Constantine,
- Abdelkader Marouf, à la wilaya de Médéa,
- Abdelfettah Mokaddem, à la wilaya de Mostaganem,
- Mohamed Nacer Khediri, à la wilaya de M'Sila,
- Mohamed Belaidi, à la wilaya de Mascara,
- Nasredine Boudiaf, à la wilaya de Ouargla,
- Ahmed Mouilah, à la wilaya d'Oran,
- Messaoud Djari, à la wilaya d'el Bayadh,
- Bachir Rahou, à la wilaya d'Illizi,
- Mohamed Moulay Guendil, à la wilaya de Bordj Bou Arréridj,
- Abdelkader Messak, à la wilaya de Boumerdès,
- Mohamed Salah Amara, à la wilaya d'El Tarf,
- Abderrahmane Lemoui, à la wilaya de Tindouf,
- Bey Akhamokh, à la wilaya de Tissemsilt,
- Brahim Bengayou, à la wilaya d'El Oued,
- Saïd Mehenni, à la wilaya de Khencela,
- Ali Bedrici, à la wilaya de Souk Ahras,
- Mekki Boumezbeur, à la wilaya de Tipaza,
- Iddir Iazzourene, à la wilaya de Mila,
- Hassen Hamadache, à la wilaya d'Aïn Defla,
- Mohamed Abdelatif Djebbari, à la wilaya de Naama,
- Djamel Dahane, à la wilaya d'Aïn Témouchent,
- Bénameur Djemel, à la wilaya de Ghardaïa,
- Abderrahmane Setti, à la wilaya de Relizane.

↔

Décret exécutif du 1^{er} septembre 1990 portant nomination de chefs de daïras.

Par décret exécutif du 1^{er} septembre 1990, sont nommés en qualité de chef de daïra auprès des wilayas suivantes :

Wilaya d'Adrar :

- MM. — Mohamed Abelmoula,
- Rachid Bénameur,
- Boubekeur Hassani,
- Hacène Kanoun,
- Kamel Raïs.